

Il s'agit d'une course de 205 km non stop, à travers le désert, en autosuffisance alimentaire, d'une durée limitée à 75h. Elle se pratique à allure libre, grâce à un road book fourni par l'organisation et un GPS apporté par le coureur. Elle aura lieu du 21 au 28 février 2010, dans la région de l'Akakus, au sud-ouest de la Libye.

Si chaque concurrent porte son matériel obligatoire, et sa nourriture (pour 3,5 jours), en revanche, des points de ravitaillement en eau sont présents aux postes de contrôle, à savoir tous les 20km. Le sac contenant le kit de survie sera vérifié avant le départ par les organisateurs et devra comporter du matériel médical, des éléments de signalisation, du matériel de survie, de quoi se protéger du froid (duvet et coupe vent), et le nécessaire pour s'éclairer et changer les piles (y compris du GPS). L'amplitude reste raisonnable sur cette course, puisqu'elle va de 25°C la journée à 10°C la nuit.

Les frais d'inscriptions pour cette épreuve se montent à 2100 euros à partir de Paris, et couvrent tous les frais du séjour. A cela s'ajoutent le voyage de Rennes à Paris, et la nourriture pour la course.

Pour plus d'informations, consultez le site officiel de la course.

<http://libyanchallenge.com>